

GR Peter STÖCKLER

20.09.2018

Betr.: Kreuzung Waltendorfer Hauptstraße – Breitenweg
Evaluierung der Sichtsituation

Antrag

Aufgrund der Verlegung der Bushaltestelle Sonnenhang stadtauswärts um ca. 30 Meter kommt es für Fahrzeuge und Radfahrer zu einer massiven Sichteinschränkung beim Verlassen des Breitenwegs durch parkende Fahrzeuge vor der Shell Tankstelle. Auch der aufgestellte Verkehrsspiegel kann nicht mehr zu einer Entschärfung der Gesamtsituation beitragen.

Ich stelle daher namens des ÖVP Gemeinderatsclubs den

Antrag:

Die zuständigen Stellen werden ersucht, zu prüfen, ob nicht ein Parkverbot für Kraftfahrzeuge im Bereich der Shell-Tankstelle ein geeignetes Mittel wäre, um die Verkehrssicherheit zu erhöhen.